



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 022.18 / 24.01.2018

Die Ansprüche der Feuerwehren sind berechtigt

Zu der heutigen (24.01.2018) Mahnwache der Berufsfeuerwehren vor dem Landtag sagt die Vorsitzende der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Eka von Kalben**:

Ich bin beeindruckt von der Arbeit der Feuerwehren im Haupt- und im Ehrenamt. Ich konnte mich vor Ort im vergangenen Herbst auf meiner „Blaulichttour“ davon überzeugen.

Die Feuerwehr fällt ohne Zweifel in die Zahl der Berufsgruppen, die besonders schwierige Arbeitsbedingungen haben. Wir werden uns in der Koalition dafür einsetzen, dass die sehr berechtigten Ansprüche der Feuerwehren gegenüber den kreisfreien Städten eingelöst werden können.
